

CENDEKIA

Volume 13 Nomor 2

Mei 2015

CENDEKIA, jurnal ilmiah yang mulai terbit tahun 2003, oleh Lembaga Pengabdian Masyarakat (LPM) UNISKA Kediri, dengan frekuensi terbit 3 kali setahun pada bulan Januari, Mei dan September. Pada tahun 2015 LPM dan Lemlit UNISKA bergabung menjadi satu, yaitu Lembaga Penelitian, Pengembangan dan Pengabdian Masyarakat (LP3M) dan Jurnal CENDEKIA dikelola oleh LP3M. Jurnal ini memuat tulisan yang berupa artikel, informasi Pengabdian Masyarakat dan hasil penelitian yang ada hubungannya dengan bidang Ilmu Sosial, Ilmu Politik, Ilmu Eksakta dan Agama .

1. Pelindung : Prof. Dr. H. Suparyadi, S.IP., MM.
(Rektor Universitas Islam Kediri)
2. Penanggung Jawab : Ir. Pamuji Setyo Utomo, MMA.
(Ketua LP3M Universitas Islam Kediri)
3. Pimpinan Redaksi : H. Muhammad Alfa Niam, SE, MM.
4. Dewan Redaksi : Prof. Dr. H. Mahfud MD
Prof. Dr. Sumarji, SP., MP.
Dr. Ir. Bambang Ali Nugroho, MS, DAA
Drs. Mustain, M.Pd.
Drs. Ec. Eko Widodo, MM.
Ir. Rohmad, MMA.
5. Redaktur Pelaksana : Dr. Nurbaedah, SH, SAg, MH
Indah Yuni Astuti, SE., MM.
Achmad Munif, SE., MM.
Ir. Edy Soenyoto, MMA.
Hj. Emi Puasa Handayani, SH, MH.
Dr. Drs. Imam Baehaki, M.Pd.
Endang Sapta HS., S.Pt, MP.
6. Sekretaris Redaksi : Fauziah, SE., M.Si.
7. Bendahara : Tri Handayani, S.TP, MP
8. Staf TU : Ragil Vitri Rizkyawan, S.Pd.
Iwan Wahyu Setiawan, SH

Redaksi mengundang peminat/ pemerhati ilmu pengetahuan untuk mengirimkan tulisannya dengan memperhatikan petunjuk penulisan yang ada pada bagian belakang jurnal ini. Redaksi berhak mengedit naskah yang akan dimuat tanpa mengubah orisinalitas gagasan penulis

Alamat Redaksi :
LEMBAGA PENELITIAN, PENGEMBANGAN,
DAN PENGABDIAN MASYARAKAT (LP3M)
Universitas Islam Kediri



Jl. Sersan Suharmadji 3864128 Kediri
Tlp. (0354) 683243 - 684651
Fax. (0354) 684651

JURNAL ILMIAH

ISSN 1693-6094

CENDEKIA

Volume 13 Nomor 2

Mei 2015

PENGANTAR REDAKSI

Puji syukur ke Hadirat Allah SWT yang mana Jurnal Ilmiah CENDEKIA dengan ISSN 1693 - 6094 dan tercantum dalam surat Pusat Dokumentasi dan Informasi Ilmiah Lembaga Ilmu Pengetahuan Indonesia (PDII-LIPI) dengan No. 11.710/JI.3.02/SK.ISSN/2003 telah terbit untuk volume ke 13.

Penerbitan ini bertujuan untuk meningkatkan budaya menulis ilmiah masyarakat akademik dan sebagai sarana komunikasi informasi ilmiah para akademis, peneliti, birokrat, dan pemerhati ilmu pengetahuan baik dalam maupun luar negeri serta sebagai sarana dokumentasi perkembangan informasi pemikiran, pengabdian masyarakat dan penelitian yang ada hubungannya dengan bidang Ilmu Eksak, Ilmu Sosial, Agama dan Ilmu Politik.

Jurnal CENDEKIA ini memberi kesempatan kepada para akademis, peneliti, birokrat, dan pemerhati ilmu pengetahuan untuk menyumbangkan artikel, informasi pengabdian masyarakat dan penelitian (sesuai dengan petunjuk yang ada pada bagian belakang jurnal ini) untuk dimuat/diterbitkan.

Kami menyadari masih banyak terdapat beberapa kekurangan pada jurnal ilmiah ini. Saran dan kritik sangat diharapkan demi kesempurnaan dan kesinambungan penerbitan Jurnal CENDEKIA.

Selanjutnya untuk berlangganan harap mengirimkan Kartu Permintaan Berlangganan yang disediakan ke alamat Penerbit dengan biaya Rp. 250.000,- (Dua ratus lima puluh ribu rupiah) per tahun.

Demikian pengantar kami, mudah-mudahan jurnal ilmiah ini ada guna dan manfaatnya bagi kita semua.

Kediri, Mei 2015

CENDEKIA

Volume 13 Nomor 2

Mei 2015

DAFTAR ISI

1	Respon Macam Varietas Tanaman Jagung (<i>Zea mays</i> L.) Terhadap Beberapa Dosis Pupuk Petroganik	1
2	Pengembangan Sistem Informasi Gangguan Circuit Breaker 150 KV Menggunakan Media Sms Gateway	7
3	Upaya Penyelesaian Sengketa Pemilihan Umum Legislatif Di Kota Kediri (Studi di Pengadilan Negeri Kota Kediri)	18
4	Pengaruh Dosis Penambahan Natrium Bisulfit dan Natrium Metabisulfit Terhadap Kualitas Gula Kelapa	29
5	Perancangan dan Pembuatan Perangkat Lunak E-Learning Untuk Kurikulum Berbasis Kompetensi Pada Perguruan Tinggi	35
6	Pengembangan Aplikasi <i>Cross Platform</i> Perpustakaan Berbasis <i>XML Web Service</i>	43
7	Analysis Code Mixing Between English and Indonesian Language in Whatsapp	49
8	Penerapan Sistem Pengaman Rumah Menggunakan Sensor RFID	53
9.	Pengembangan sms gateway sebagai sistem pemantauan kondisi trafo tiang pada jaringan 20 kv	61
10	The Developing Students' Reading Skill Through Text Attack Skill of English Sophomore at Uniska Kediri	69
11	Analisa Pengaruh <i>Relationship Marketing</i> Terhadap Loyalitas Pelanggan Perusahaan Batik "Joglo Suminar" Kediri	74
12	Pengaruh Kondisi Lingkungan Terhadap Keputusan Konsumen dalam Memilih Hotel (Studi Kasus Pada Lotus Garden Hotel Kediri)	83
13	Pengaruh Kualitas Pelayanan Terhadap Kepuasan Masyarakat Pada Kantor Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Blitar	93